

Jahresbericht 2022

Sektion Klettern

2022 wurden alle Einschränkungen bezüglich Corona aufgehoben. Trotzdem ist das Sektionsleben noch nicht wieder richtig in die Gänge gekommen, was auch daran liegen kann, dass die Arbeitsauslastung für alle Mitglieder auch nach Corona nicht kleiner wurde und z.T. auf Kosten des Vereinslebens geht.

Am 5.3.2022 wurde der Boulderraum neu gestaltet, diesmal mit Hilfe des SAC Brugg. Ein sehr grosses Event war das Sportclub-Fest, an dem die Sektion zahlreich vertreten war und mithilfe, Jung und Alt das Klettern an der Kletterwand zu ermöglichen. Viele Kletter-Neulinge wuchsen über sich hinaus und präsentierten stolz den anwesenden Eltern, Bekannten und Freunden die erreichten Höhen.

Für 2023 ist eine bessere Pflege der Homepage der Sektion Klettern geplant, damit immer die aktuellen Ereignisse dort für alle sichtbar sind. Weiterhin soll wieder der Boulderraum und dieses Mal auch die Kletterwand umgestaltet werden.

Der Sektionsleitung ist es ein Anliegen, dass es möglich ist, automatisch über neu eintretende Mitglieder informiert zu werden. Es ist wichtig, dass neue Mitglieder über die Sicherheit und die Regeln des Kletter- und Boulderbetriebes vorgängig informiert werden.

Veronika Heber, 27.2.2022